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令和７年阪南市議会第２回定例会

（令和７年６月１０日）　

一　般　質　問（個人質問）

（１１人１９項目）

質問議員名 質　問　事　項 質　問　要　旨

岡　やよい
（無会派）

阪南らしさを活かす　産業・
観光の振興について

阪南市の観光資源の現状と可能性に
ついて
地域産業との連携による観光の活性
化について
情報発信と人材育成について
広域連携と新たな価値創造について
地域内の経済循環と次世代への継承

誰もが、健やかにいきいきと
暮らせるまちについて

予防接種について
地域医療の推進について
障がい者支援について

教育の充実について コミュニティ・スクールについて

岩室　敏和
（市民くらぶ）

安全・安心の住みよい暮らし
よいまちづくり

教育現場の働き方改革について

住みやすい街づくりについて コミュニティバスの運転士不足対策
の取り組みについて
コミュニティバスのバス停について
自動運転バスの導入について
市長の考えるライドシェアサービス
について
大分県別府市のライドシェアサービ
スへの職員派遣について

財政の健全化について ふるさと納税の寄付額を増やす課題
について
阪南市の返礼品の情報発信について
阪南市の返礼品の選定について

次世代への投資について 阪南市の人口について
人口減少の原因について
阪南市の少子化対策について
子ども手当の増額について
阪南市独自の子育て支援政策につい
て

まちの魅力づくりについて 未利用財産について
住民センターについて
農業振興について

健康づくりの推進について 保健事業と介護予防の一体的実施に
ついて
はんなん健康応援プランについて
アピアランスケアについて
不妊不育治療に対する支援について

浅井　妙子
（市民くらぶ）

子どもたちの心と地域が元気
になるまちづくりをめざして

阪南市立学校のあり方について
「子どもの権利に関する条例」につ
いて
子育て拠点整備について
市政と市民をつなぐまちづくり

福田　雅之
（公明党）

杉本　哲也
（大阪維新の会）

百々　麻希
（大阪維新の会）
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質問議員名 質　問　事　項 質　問　要　旨

本郷　真也
（大阪維新の会）

誰もが住みたくなる街、阪南
について

選挙事務について
物価高騰対策について
尾崎駅前の再整備について

Park-PFI等の制度活用につい
て

わんぱく王国の活性化について
泉南里海公園の活性化について
公募設置管理制度を活用した場合
について
公立の認定こども園の併設につい　　　　
て

広域連合と合併について 現状の広域連携について
広域連携と広域連合の相違点
本市が今後検討できる広域連合につ
いて
合併について

公民連携について 公民連携の今までのメリットとデメ
リット
今後の公民連携について

災害・防災について （仮称）信達郷共有林組合森林復旧
景観事業について
（仮称）阪南市西部丘陵地区産業集
積用地造成事業について

成長戦略について 成長戦略策定について

安心・安全のまちづくり 学校部活動の地域展開について

二神　勝
（公明党）

行政経営方針について 安全対策について

畑中　譲
（創生会）

次世代へつなぐ 災害対応について
防犯対策について
英語教育について

山本　光男
（無会派）

角野　信和
（大阪維新の会）


